



No. 16001/005/AGI/LEGAL/LI/X/2020

Kepada Yth.
Direksi PT. Bursa Efek Indonesia
Gedung Bursa Efek Indonesia Tower I lantai 4
Jalan Jend. Sudirman Kav 52 -53
Jakarta Selatan

Kepada Yth.
Kepala Eksekutif Pengawas Pasar Modal
Otoritas Jasa Keuangan (OJK)
Gedung Sumitro Djohadikusumo
Jalan Lapangan Banteng Timur No. 2 -4 Jakarta 10710

Perihal: Laporan Informasi atau Fakta Material PT Aesler Grup Internasional Tbk ("Perseroan") atas
Permintaan Penjelasan PT. Bursa Efek Indonesia terkait Volatilitas Transaksi Efek

Dengan Hormat,

Menindak lanjuti surat dari PT Bursa Efek Indonesia No. S-05834/BEI.PP1/10-2020 tanggal 01/10/2020 perihal Permintaan Penjelasan Atas Volatilitas Transaksi Efek, dengan ini kami informasikan bahwa Perseroan menyampaikan Informasi atau Fakta Material sebagai berikut:

1. Apakah Perseroan mengetahui adanya informasi atau fakta material yang dapat mempengaruhi nilai efek perusahaan atau keputusan investasi pemodal sebagaimana diatur dalam Peraturan Otoritas Jasa Keuangan Nomor 31/POJK.04/2015 Tentang Keterbukaan Informasi Atau FaktaMaterial Oleh Emiten Atau Perusahaan Publik?

Jawaban: Perseroan tidak memiliki informasi dan fakta material yg bersifat material terkait peraturan POJK No. 31/POJK.04/2015 tentang keterbukaan informasi



2. Apakah Perseroan mengetahui adanya informasi atau fakta material yang dapat mempengaruhi nilai efek perusahaan atau keputusan investasi pemodal sebagaimana diatur dalam Peraturan Nomor I-E: Kewajiban Penyampaian Informasi ketentuan butir point IV.1 hingga IV.2. Lampiran Keputusan Direksi PT Bursa Efek Indonesia Kep-306/BEJ/07-2004?

Jawaban: Bahwa Perseroan memiliki informasi dan fakta material terkait PKPU yg diatur dalam butir Point IV. 2. 14 yaitu: Pada tanggal 02 Oktober 2020 Perseroan mengajukan permohonan PKPU terhadap PT. Pollux Aditama Kencana di Pengadilan Niaga pada Pengadilan Negeri Jakarta Pusat, dengan Nomor pendaftaran: 324/Pdt.Sus/PKPU/2020/PN.Niaga.Jkt.Pst. Terkait Perkara Penundaan Kewajiban Pembayaran Hutang terhadap PT. Pollux Aditama Kencana

3. Informasi/fakta/kejadian penting lainnya yang material dan dapat mempengaruhi harga efek Perseroan serta kelangsungan hidup Perseroan yang belum diungkapkan kepada public?

Jawaban: Perseroan tidak memiliki Informasi/fakta/kejadian penting lainnya yang material dan dapat mempengaruhi harga efek Perseroan serta kelangsungan hidup Perseroan yang belum diungkapkan kepada publik.

4. Apakah Perseroan mengetahui adanya aktivitas dari pemegang saham tertentu sebagaimana diatur dalam Peraturan Otoritas Jasa Keuangan Nomor 11/POJK.04/2017 Tentang Laporan Kepemilikan atau Setiap Perubahan Kepemilikan Saham Perusahaan Terbuka?

Jawaban: Perseroan mengetahui bahwa tidak ada perubahan kepemilikan saham baik secara langsung maupun tidak langsung.

5. Apakah Perseroan memiliki rencana untuk melakukan tindakan korporasi dalam waktu dekat, termasuk rencana korporasi yang akan berakibat terhadap pencatatan saham Perseroan di Bursa (paling tidak dalam 3 bulan mendatang)?



PT. AESLER GRUP INTERNASIONAL Tbk

Noble House #36 – 11
Dr. Ide Anak Agung Gde Agung
Kav. E4.2 No.2. Mega Kuningan
Jakarta Selatan 12950

Jawaban: Perseroan belum ada rencana untuk melakukan Tindakan Korporasi dalam waktu 3 bulan kedepan.

Demikian Laporan Informasi atau Fakta Material ini kami sampaikan, atas perhatian dan bimbingannya kami ucapkan terima kasih.

Jakarta, 09 Oktober 2020

Hormat kami,

PT. Aesler Grup Internasional Tbk

Direksi

A red circular stamp with the word "aesler" in the center and "PT. AESLER GRUP INTERNASIONAL Tbk" around the perimeter. A signature is written over the stamp.
Jang Rony Juwono
Direktur Utama